

L'enseigne **BIG M** (siège à Villeneuve-la-Garenne/92) qui fait partie des pionniers du «fast-food» halal sur le territoire hexagonal, et la seule enseigne nationale à regrouper les meilleurs burgers des fast-food traditionnels en ayant dupliqué la recette et en doublant le burger dans ses menus, s'installe à Saintg-Avold/57. L'enseigne indique que : « Le burger représente aussi 30 à 40 % de ce que distribuent les plateformes types Uber eats ou Deliveroo. Ajoutons que le burger est un incontournable des brasseries, voire des restaurants étoilés (...) ». <https://bigm-burger.fr/>